

LO QUE VIENE PARA LOS PILOTOS DE FRACKING

La ANH publica hoy el orden preliminar de elegibilidad para la segunda ronda de pilotos de fracking

Empresas que estaban habilitadas *Habilitadas desde la primera ronda

Única oferta presentada
ExxonMobil

- Proyecto de investigación Platero
- Área del proyecto: Cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena
- Proponente y operador: Puerto Wilches (Santander)
- US\$53 millones

Inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades: **0,5%**

Porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios: **7%**

Fuente: ANH / Gráfico: LR-VT

La ANH le adjudicaría el segundo piloto de fracking en Puerto Wilches a ExxonMobil

martes, 30 de marzo de 2021

f t in [GUARDAR](#)

Agregue a sus temas de interés

- Fracking
- ANH
- Exxonmóbil
- Ecopetrol

ANH publica hoy el orden preliminar de elegibilidad en segunda ronda de adjudicación de los Cepi, en la que solo recibió una oferta

Laura Vía Mesa - lvita@larepublica.com.co

Los pilotos de fracking en el país siguen avanzando y prueba de ello es que, tras haber recibido una oferta de ExxonMobil en la segunda ronda de adjudicación de Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (Cepi), la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) publicará hoy el orden preliminar de elegibilidad para seguir adelantando los Proyectos Piloto de Investigación Integral (Ppii) en Yacimientos No Convencionales (YNC).

LO QUE VIENE PARA LOS PILOTOS DE FRACKING

La ANH publica hoy el orden preliminar de elegibilidad para la segunda ronda de pilotos de fracking

Empresas que estaban habilitadas *Habilitadas desde la primera ronda

Única oferta presentada
ExxonMobil

- Proyecto de investigación Platero
- Área del proyecto: Cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena
- Proponente y operador: Puerto Wilches (Santander)
- US\$53 millones

Inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades: **0,5%**

Porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios: **7%**

Fechas clave segunda ronda

- marzo 30: Publicación del orden preliminar de elegibilidad
- mar 31 - abr 5: Observaciones al orden preliminar de elegibilidad
- abr 7: Respuesta de ANH a observaciones. Publicación del orden de elegibilidad definitivo
- abr 8: Adjudicación de Cepi
- desde abr 8: Celebración de Cepi

Contrato adjudicado en primera ronda

- Proponente y operador: **Ecopetrol**
- Proyecto de investigación: Kalé
- Área: Cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena, Puerto Wilches (Santander)
- Inversión ofrecida en programa de actividades de investigación y operacionales: **US\$76,7 millones**
- Inversión por concepto de participación económica de las comunidades: **0,5%**
- Porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios: **8%**

Fuente: ANH / Gráfico: LR-VT

"Colombia sigue avanzando en la viabilización de las posibilidades de extraer gas y petróleo de YNC con la propuesta recibida por parte de la compañía ExxonMobil que tiene gran experiencia en este tipo de proyectos", dijo el presidente de la entidad, Armando Zamora.

La propuesta de la empresa fue para el Ppii denominado Platero, ubicado en la cuenca sedimentaria del Valle Medio del Magdalena, puntualmente en el municipio de Puerto Wilches (Santander). Allí, cabe recordar, avanza el Ppii Kalé, que la ANH le adjudicó a **Ecopetrol** a finales del año pasado.

De acuerdo con la información publicada por la ANH, la inversión a ejecutar en el programa de actividades operacionales y de investigación propuesta por ExxonMobil es de US\$53 millones, con una inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades de 0,5% y un porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios.

Para el presidente de la Fundación Xua Energy, Julio César Vera, la oferta presentada por ExxonMobil es una "noticia agrídulce" porque si bien ratifica la credibilidad, el potencial y estabilidad de la empresa, es un fracaso que no haya habido más ofertas.

ARTÍCULO RELACIONADO

DIVIDENDOS DE ECOPETROL

Ecopetrol decidió que dará \$80.442 millones de dividendos a accionistas minoritarios

LOS CONTRASTES

Julio César Vera

Presidente de la Fundación Xua Energy

"La incertidumbre sobre lo que pueda pasar en el Consejo de Estado y lo que se está viendo en el Congreso son factores que juegan en contra del apetito de los inversionistas para desarrollar los Ppii"

Cabe recordar que, además de ExxonMobil, estaban habilitadas para presentar propuestas: Tecpetrol, en la segunda ronda; **Ecopetrol**, que se adjudicó el primer piloto a haber sido el único oferente en la primera ronda; y Drummond, que no ofertó en ninguna ronda.

"La incertidumbre sobre lo que pueda pasar en el Consejo de Estado, así como lo que se está viendo en el Congreso, y que el Gobierno no se la esté jugando a fondo con el tema son factores que juegan en contra del apetito de los inversionistas para los Ppii", dijo.

Con la publicación de hoy se abren dos escenarios: la ANH decide que la oferta de ExxonMobil cumple con los requisitos, por lo que sigue el proceso de adjudicación previsto en el cronograma; o determina que no los cumple, con lo que, al ser la única propuesta, quedaría desierta la adjudicación. La decisión deberá quedar en firme el 7 de abril.

El cronograma para lo que falta

Luego de haber actualizado el cronograma original en dos oportunidades, estos son los tiempos de lo que resta del proceso de adjudicación de la segunda ronda de Cepi: luego de que se conozca hoy el orden preliminar de elegibilidad, se podrán emitir observaciones desde mañana y hasta el próximo 5 de abril. Dos días después, el 7 del mes, la Agencia Nacional de Hidrocarburos responderá a las observaciones recibidas y publicará el orden de elegibilidad definitivo (en el que confirme o modifique lo publicado hoy) y, el 8 de abril, adjudicará el Cepi, que podrá celebrarse a partir de ese mismo día.

Agregue a sus temas de interés

- Fracking
- ANH
- Exxonmóbil
- Ecopetrol

Administre sus temas

f t in [GUARDAR](#)

TENDENCIAS

- BOLSAS**
La quiebra de Archegos Capital Management arrastró las acciones en Wall Street
- TECNOLOGÍA**
"Con operaciones en la capital del país esperamos triplicar ventas este año"
- ANALISTAS**
Miami es a Cuba lo que Bogotá a Venezuela
- BOLSAS**
Desbloqueo del Canal de Suez impulsó el dólar a \$3.706 y promete reactivar comercio
- HACIENDA**
"Hay que ir desarrollando esa cultura del tributo que hace mucha falta"
- ANALISTAS**
Muerte por sicariato

MÁS DE ECONOMÍA

ENERGÍA | 29/03/2021

Reforma a la Ley de Hidrocarburos de México busca devolverle mercado a Pemex

La petrolera ha perdido casi 50% de la importación de diésel, 30% de gasolina y 37% de sus franquicias de gasolineras en el último lustro

HACIENDA | 27/03/2021

Santiago Tobón ganó el Premio Juan Luis Londoño por investigaciones sobre el crimen

El reconocimiento lo entrega la Fundación Juan Luis Londoño de la Cuesta después de analizar las diferentes candidaturas presentadas

SALUD | 26/03/2021

Inicia agendamiento para la vacunación de las personas entre 70 y 75 años en Bogotá

En la capital es donde más dosis se han aplicado en el país, con un acumulado de 300.094 biológicos, con corte al 25 de marzo

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

<h4>ESTADOS UNIDOS</h4> <p>La vacuna estará disponible para 90% de los adultos en EE.UU. aseguró Joe Biden</p>	<h4>RECALDO ESPERADO CON LA TRIBUTARIA</h4> <p>Monro (último millón) % del PIB</p> <ul style="list-style-type: none"> Personas físicas: \$370 1,4 MA: 200 0,9 Personas jurídicas: \$3 0,3 SGP: \$5,10 -0,4 	<h4>HACIENDA</h4> <p>Los pros y los contras de la próxima reforma tributaria del Gobierno de Iván Duque</p>	<h4>JUDICIAL</h4> <p>¿Qué empresas deben activar programas de transparencia y ética antes de mayo?</p>
<h4>BOLSAS</h4> <p>Analistas esperan que esta semana el precio promedio del dólar se cotice a \$3.555</p>	<h4>CULTURA</h4> <p>Conozca el catálogo de novedades de libros que llegan a las librerías nacionales</p>		

f t in [MANTÉNGASE CONECTADO](#)

TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Especiales
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Obituarios
- Responsabilidad Social
- Videos
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Economía
- Eventos
- Globoeconomía
- Inside
- Ocio
- Salud Ejecutiva
- Análisis
- Comunidad
- Empresarial
- Empresas
- Finanzas
- Indicadores
- Internet Economy
- Podcasts
- Sociales
- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio